
 

 

Lieu : salle des fêtes 

Etaient présents : M CHEVAUCHER Guy - M BLAVETTE Philippe - M GERVAIS Gilles - M ROYEAU 
Freddy - M PELOIS Thierry - Mme TUFFIER Audrey - M POURIOT Frédéric - Mme PILET Nadine- Mme 
CAILLEAU Aurélie 
 
Excusées :  
- M RICHARD Philippe donne pouvoir à Guy Chevaucher 
 
Absentes : 
- Mme ZEGAR Laurence  
 
1 Nomination d’un secrétaire de séance : 
Gilles Gervais est nommé. 
 
2 Approbation du compte rendu de la réunion du 03 Avril 2023. 
Le conseil vote à l’unanimité 10 voix. 
 
3 Le conseil vote à l’unanimité (10 voix) la délibération acceptant la convention avec le département 
pour les travaux de la salle à hauteur de 20 000€  
 
4 Les projets : 
            41-Salle des fêtes :  
     Le permis devrait, au niveau administratif, être accepté dernière semaine de Juin. Les devis sont 
lancés par l’architecte  M Tacheau.  
     Le retour de la Dgfip afin de valider le montant possible d’un prêt pour réaliser ces travaux, après 
avoir fourni les informations financières de la commune, devrait arriver aussi fin du mois. 
     J’espère que les travaux pourront commencer 4 ème trimestre. 
 
           42- La numérotion des maisons hors bourg est maintenant réalisé. Pour tous ceux qui ont 
récupéré leur plaque merci de bien les apposer bien en vu soit sur la boîte à lettres ou poteau de 
portail. On devrait retrouver cette nouvelle numérotation dans les GPS au 2 ème semestre. En effet 
les documents de l’étude ont été transmis aux différents services concernés. 
       Et pour les retardaires n’hésitez pas de passer à la mairie pour récupérer votre plaque, merci 
 
           43- Eglise :  
         Donc sur le sujet, après les discussions avec les différents services d’état, donnant des conseils 
le dossier technique est arrêté. Maintenant nous allons proposer l’ensemble du dossier dans les 
différents services pour obtenir les subventions éventuelles. Je pense pouvoir réaliser ces travaux en 
2024. Je reviendrai vers vous après validation des services d’état. 
Nota : Les objets de l’église classés seront répertoriés courant juillet, ce dossier a pris du retard du au 
service d’état en réorganisation. J’ai demandé par la même occasion d’avoir un devis de réparation 
des 2 lustres de l’église pour les réinstaller. 
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5 Abribus 
    Après les cafouillages au niveau de la région, nous devrions avoir ce nouvel abribus pour la rentrée 
scolaire 2023. J’ose espérer que ce sera vraiment réalisé. Comme discuté, suite aux modifications de 
l’église et à la demande des différents services, il sera placer à l’entrée du parking de la salle des 
fêtes ainsi que le panneau d’affichage (réalisé)   et la boîte à lettres PTT. 
    Nota : Nous avons profité en réalisant la dalle de réception de l’abri bus de faire l’enduit du mur 
salle des fêtes qui se trouve derrière celui-ci. (Plus facile pour l’entreprise de réaliser ces travaux) 
   
6 Il a été décidé de sous traiter un « gros » nettoyage du parquet de la salle des fêtes pour le 
remettre à niveau. Après différents devis l’entreprise retenue « Chrome » pour un montant de 
1281.60 TTC.  Vote 10 voix 
 
7 Il est demandé un devis pour repeindre les 2 monuments aux morts. Le calvaire au pied du chemin 
du Thuret sera remis à niveau. 
 
8  Espace des rosiers. 
Toujours bloqué, la raison principale, cela n’intéresse personne ! mais bloque le village. J’ai rencontré 
Monsieur le Député J-C Grelier afin d’échafauder une solution pour sortir de cette situation 
ubuesque. J’ai des pistes en établissant des arrêtés, c’est très administratif mais je vais faire les 
démarches.  
              
9 MAM 
     Toujours en cours, nous avons une réunion le 21 Juin avec la Caf, Pmi et la Chapelle du bois afin de 
consolider le dossier. La participation du village serait de l’ordre de 22 000€ (toujours à confirmer). 
Après sondage au niveau du conseil il apparaît une majorité pour participer à la création de cette 
espace pour les jeunes enfants. Donc affaire à suivre et on en reparlera 
 
10 Pour les habitants et le non habitants du village, j’ai proposé au département de noter sur les 
panneaux de signalisation de la ferté-Bernard la direction Dehault sur les panneaux suivants : 
- Celui qui est sur la déviation en arrivant sur le rond point de la Serac 
- Celui qui se trouve au niveau de l’entreprise « Bon Fromton » 
Ceci dans le but de diriger les voitures vers la Chapelle du bois pour rejoindre le village. C’est dans le 
cadre d’améliorer la sécurité, en effet la « route des rues vertes » est dangereuses et peu large 
 
Questions diverses : 
Sans 
 
La date de la  prochaine réunion : 
Lundi 04 septembre 2023 à 20h 30  
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La séance a été levée à 22 h 00 


